

こぼと保育園建設委員会ニュース

第1号

2020年11月吉日 広報部

北の国から雪の便りが聞かれるようになりました。あっという間に暦も11月。未知のウィルスに振り回された2020年も残すところ2カ月を切りました。コロナ禍ではありますが、各園、対策への知恵を絞りながらこれまで大切にしてきた保育を踏まえた運動会を終え、散歩を楽しむ日々を送っています。

さて、こぼと保育園の建て替えのために2018年に発足した建設委員会も、事務局会議を含めると前回の会議で20回を超えました。どんな保育園にしたいか？どんな保育をしたいか？と討議を重ね、ようやく形が見えてきたところです。今回のニュースではこれまでに決まったこと・今後のスケジュールをお知らせします。



新しい園舎は木造二階建て。

玄関もあり、開閉式のテラス“ランチルーム”も新設します。
着工は2021年7月、完成は2022年2月を予定しています。

現在の設計段階は、大まかな保育室の配置が決まり、
室内のロッカーの位置やトイレの数など具体的な設備等の
検討をしています。

仮園舎を建てずに既存園舎を残しつつ、子ども達が安心して
楽しく毎日を暮らせるようにしていきたいと考えています。
今後、具体的な図面や完成予想図をお伝えしていきます。



次回ニュースの発行は2021年1月を予定しています。お楽しみに！